

Colanta Somos Todos



Sergio González Villa
Gerente General Colanta



El 2020, sin duda, es un año que nos enfrenta a serios desafíos. La rápida distribución geográfica de un nuevo coronavirus, denominado Covid-19, declarado por la Organización Mundial de la Salud –OMS– como pandemia, activó los más estrictos protocolos para mitigar y evitar su propagación.

En Colanta nos hemos ocupado con responsabilidad para hacer frente a esta delicada situación de salud pública. Desde las diferentes áreas,

comprometidas con la salud, bienestar y comunicación de todos nuestros Asociados y públicos de interés, hemos compartido las diferentes medidas y recomendaciones y ejecutado los planes de contingencia para asegurar la actividad productiva, transformación y distribución sin poner en riesgo la integridad de nuestro equipo humano y, primordialmente, garantizando el abastecimiento de alimentos a la población. Así mismo, hemos modificado los procedimientos para continuar con

la venta de nuestros productos, asesoría y capacitación para los Asociados, valiéndonos de la virtualidad y manteniendo la presencia en Mercolanta, Agrocolanta y diferentes líneas de producción para no interrumpir el acompañamiento y atención a nuestros Asociados y clientes.

Todas las reuniones de Consejo de Administración, Junta de Vigilancia, Comités de Educación, Comités de Gerencia y demás reuniones que

tienen que ver con las operaciones del negocio, las hemos llevado a cabo sin ninguna dificultad, a través de los medios virtuales que las comunicaciones y sistemas nos proporcionan, para así no parar ni un segundo las actividades de La Cooperativa.

Seguimos palpitando...

Hemos asumido un deber patriótico en aras de asegurar el abastecimiento de alimentos y de minimizar los estragos económicos que el cese de ciertas labores, por el Covid-19, ha generado en el país.

Juntos, Asociados Trabajadores y Productores, al igual que nuestros proveedores de materias primas y servicios, continuamos con la camiseta puesta para asegurar la nutrición y proteger el empleo de miles de colombianos.

En esta contingencia, hemos ratificado la misión esencial que el campo tiene para nuestra subsistencia, no solo como despensa alimentaria, sino también como generadora de empleo y desarrollo económico para el país. En este sentido, hacemos un llamado para respaldar a una cooperativa que palpita con y por el campo colombiano y que cumple con sus obligaciones ante el Gobierno colombiano y sus entidades de vigilancia y control.

No nos hemos detenido

Hemos garantizado la compra de la totalidad de la producción de leche a nuestros Asociados y no asociados y de la carne en función de la oferta y demanda, con un pago oportuno y en las mejores condiciones dentro de nuestro constante propósito de fomentar la producción pecuaria, además del pago de la compensación salarial y prestaciones a todos nuestros Asociados Trabajadores y demás colaboradores. También, hemos estado con la comunidad al respaldar campañas y haciendo donaciones en casi todos los municipios en donde La Cooperativa desarrolla actividades y desde donde nos han solicitado ayuda, donaciones que alivian las carencias que trae consigo esta pandemia. Hemos entregado más de 600 mil litros representados en leche fluida y derivados lácteos, así como carne, derivados cárnicos y otros artículos para satisfacer las necesidades de las familias.



**COLANTA
SOMOS
TODOS**

Sin duda, hemos hecho bien las cosas, la comunidad lo reconoce y nosotros nos sentimos muy tranquilos con los resultados sociales y económicos de La Cooperativa. Una vez más se ha ratificado que el cooperativismo es la solución ante las crisis de la humanidad.

No queremos detenernos

Precisamente para continuar palpitando hacemos un llamado a la solidaridad, al respaldo de la producción colombiana. Porque

cuando compramos en los Mercolanta y consumimos Colanta, en la leche y sus derivados, en carnes frescas y sus derivados, no solo nos alimentamos, también reconocemos el esfuerzo de quienes hoy le dicen SÍ A LA VIDA en nuestro país.

Porque cuando compramos en los Agrocolanta, todo lo que necesitamos para la finca, también abrazamos a una cooperativa que nos hace seguir palpitando como colombianos.

Comprar en tu cooperativa es respaldar a Colombia. Colanta somos todos.